

Pressestelle, Montag, 24. November 2008

Mühlheimer Leitbild - Offene Diskussionsrunden in Dietesheim und Lämmerspiel

Bürgermeister Bernd Müller lädt im Rahmen der Mühlheimer Leitbildentwicklung zu einer offenen Stadteildiskussion in Dietesheim und Lämmerspiel ein. Angesprochen sind alle an der Entwicklung ihrer Stadtteile interessierten Mühlheimerinnen und Mühlheimer. Besonders Jugendliche und Personen mit Migrationshintergrund sind herzlich zur Teilnahme aufgefordert. Die Sitzung in Dietesheim findet statt am Samstag, den 29.11.2008, von 10:00 bis 13:00 Uhr im Feuerwehrhaus Dietesheim, Hanauer Str. 45. Die Lämmerspieler Sitzung ist am darauffolgenden Dienstag, den 2.12.2008, von 19:30 bis 22:00 Uhr im Feuerwehrhaus Lämmerspiel, Obertshäuserstraße 17. Auf der Grundlage der durchgeführten Bürgerbefragung und der persönlichen Einschätzungen der Diskussionsteilnehmer werden stadtteilbezogene Ziele und Maßnahmen für die nächsten zehn Jahre formuliert, die im Februar 2009 in einem Leitbild veröffentlicht werden. Besonders im Fokus stehen dabei Bereiche wie Wohnen, Umwelt, Jugend, Integration, Freizeitgestaltungsmöglichkeiten, soziale Themen und die Einkaufssituation in den Stadtteilen. Moderiert werden die Gespräche von Frau Prof. Dr. Ursula Funke, wie auch die bereits durchgeführten Arbeitsgruppen, deren Inhalte sich auf Mühlheim insgesamt bezogen. Das oberste Ziel der Leitbildentwicklung ist die Erhaltung der besonderen Lebensqualität in Mühlheim durch eine zielgerichtete Stadtentwicklung vor dem Hintergrund demografischer Veränderungen, regionaler und globaler Vernetzung, Klimawandel und Ressourcenverknappung. Für Informationen steht Ihnen Frau Petra Hopfgarten Vormittags unter 06108/601-208 zur Verfügung.